

STREET ART

209 portraits s'affichent dans les rues

Huit établissements et structures de Confolens participent au « Projet JR », autour du thème de la mixité et des stéréotypes entre les femmes et les hommes.



Le vernissage du projet s'est déroulé le vendredi 3 mars au lycée.



Le long des arènes Crevelier.

Depuis quelques jours, de nombreuses photographies se sont invitées sur plusieurs sites de Confolens. Fruit d'un travail mené au lycée Emile Roux, dans le cadre du « projet JR », du nom de l'artiste de street art français mondiallement connu. « Ce projet nous a rassemblés autour d'une même cause, primordiale dès la primaire : la lutte contre les stéréotypes et les discriminations ».

créant du lien social », explique Géraldine Goujon, la documentaliste du lycée qui a piloté cette initiative avec Mme Demestre, professeur d'arts plastiques. « C'était aussi l'occasion de sensibiliser les élèves sur au travail du street art », conviennent-elles.

Depuis quelques mois, 209 personnes ont ainsi accepté de se faire prendre en photo ; des

nel, mais aussi des élèves du collège Noël Noël, de l'Institut médico-éducatif, des bénévoles du centre social, du cinéma Le Capitole, des migrants du CAO, ainsi que des résidents des deux maisons de retraite de Confolens. « La plupart des photos ont été prises lors de la demi-journée culturelle du lycée », explique Ewan Lacourarie, élève en Se-

condes générale, et photographe

séances ont également été nécessaires, notamment auprès des résidents des Ehpad. « J'ai beaucoup apprécié ce projet et je suis très satisfait du résultat final », ajoute-t-il, ravi de voir ses clichés imprimés en grand format puis installés à divers endroits de la ville* depuis le début

du mois de mars.

ont été installés », indique Genevève Ulrich, la proviseure du lycée. « L'école primaire de Saugond a participé avec 32 portraits, le collège Jean de la Quintinie de Chabanais avec 131 portraits, le collège Jean Rosland de La Rochefoucauld avec 118 portraits et le lycée profes-

sionnels Pierre-André Chabanne de Chasseneuil-sur-Bonnieure avec 94 portraits. »

geront ensuite de faire vivre ses portraits faits en papier biodegradable.

GAËLLE PINAUD

* Les photos sont exposées au lycée, devant le marché couvert, au cinéma le Capitole, devant les arènes et à l'ancien tribunal